



déclaration préalable ou permis de construire

Par **Ayome**, le **18/04/2023** à **15:15**

Bonjour,

Je souhaiterais rajouter un étage supplémentaire à ma maison pour augmenter la surface de 40m².

je voulais savoir s'il fallait que je fasse une déclaration préalable ou directement une demande de permis de construire.

En vous remerciant par avance !

Par **Visiteur**, le **19/04/2023** à **09:23**

BONJOUR

Pour moins de 40m², une déclaration peut être suffisante si la commune est dotée d'un PLU.

Consultez le règlement de ce dernier, vous y trouverez votre recherche.